



# CORONA DE ESPINAS

Vamos a empezar nuestro devocional de hoy haciéndonos la siguiente pregunta:

**¿QUÉ ES LO QUE LLEVAN LOS REYES EN LA CABEZA?**

Si, así es, una corona.

La corona representa cuán importante es una persona y el poder que tiene sobre algo o alguien.

Nosotros sabemos y creemos que Jesús, el hijo de Dios es nuestro rey y salvador quien murió por nuestros pecados en la cruz dándonos vida eterna pero la manera para obtener nuestra salvación fue dolorosa.

En mateo 27:29 vemos que su corona fue una corona de espinas y estas espinas eran largas, duras y con mucho filo. Jesús paso por un tiempo muy difícil, el sabia cada cosa que le iba a pasar pero aun así lo hizo porque nos ama.



Muchas veces nos encontramos pasando momentos difíciles y dolorosos pero son necesarios para llegar a un buen final. Jesús sabía que toodo lo que estaba pasando era muy necesario y fue obediente a Su Padre y es así como ahora podemos tener una relación con El y la vida eterna.



AHORA ES EL TURNO DE REALIZAR NUESTRA ACTIVIDAD DE HOY  
TEN A LA MANO LOS SIGUIENTES MATERIALES:

- PLASTILINA MARRÓN
- MONDADIENTES

Usaremos la plastilina para formar una corona. Colocaremos los mondadientes en la corona como espinas. Papis y mamis mientras los niños trabajan, les haremos recordar el dolor que paso Jesús por nosotros en la cruz.

PASO 1



PASO 2



PASO 3



PASO 4

